
12 月 7 日、役場 2 階中会議室にて、

第 4 回上下水道事業運営審議会が行わ

れ、岡委員長から町長に上下水道料金の

改定についての答申書が提出されまし

た。

この答申書は、上下水道の機械整備の

更新が迫ってきていることから、上下水

道の使用料金を 5％上げるというもの

で、提出時には審議会から「5％上げる

ことは止むを得ない」と示しています。

また、実施時期は新年度から反映させ、

快適な水環境づくりを目指すことを求

めており、町長からは「十分意見を尊重

させていただきたい」と述べられまし

た。

12 月 7 日、役場２階町長室にて、

宮西達也さんに感謝状が贈呈され

ました。宮西さんは、小学校横に新

しく建てられた、みどりがくどう

「つちのこ館」の玄関の壁に絵を描

いていただきました。描いたときの

思いは「子どもたちが立ち止まって

見てもらえる絵にしようと思った

ので、とても楽しそうにしている絵

を描きました。子どもたちが“つち

のこ館”で楽しみながら、成長して

いってほしいと思います。」と述べ

られました。宮西さんは、九州の方

で以前に絵を描いたことがあり、剣

淵町で描くことで２回目になりま

す。

12 月 12 日、町民センターで生涯

学習講演会「恋するトマト」の上映

会と大地康雄さんの講演会が行わ

れました。

大地康雄さんは、映画「マルサの

女」や多くの映画やテレビで活躍し

ている俳優で、来年の 1 月には、Ｎ

ＨＫ大河ドラマ「江～姫たちの戦

国」への出演が決定しています。そ

んな大地康雄さんが制作指揮・脚

本・主演している「恋するトマト」

を観に、約 150 人の方たちが会場に

集まりました。

上映会の後は、大地康雄さんの講

演会が行われ、映画に対する思い、

今の農業についてなどが話され、

「農の心」を伝えたい熱心さに会場

の方は聞き込んでいました。

12 月 2 日に行われた全町老人交

流会。会場には約 150 人が集まり、

カラオケやビンゴゲームなどを楽

しんでいました。

老人クラブをもっと活発に！

現在、高齢化が進む中、全国的に

老人クラブが減ってきています。老

人クラブは、お年寄りの方の社交場

でもあり、俳句、カラオケなどを生

きがいとしている人もたくさんい

ます。高齢化社会だからこそ、お年

寄りの交流の場を消すのではなく、

残していくことが大切です。

加入に抵抗がある方もいますが、

今後の余生をどう生きがいにする

か考えていかなければなりません。


